

Großes Stelldichein der schönsten Oldtimerklassiker

Am 4. Mai findet auf dem Gelände der Genossenschaftskellerei ein Treffen historischer Fahrzeuge statt

Von unserem Redakteur
Joachim Friedl

HEILBRONN Die Bandbreite ist beeindruckend: Ob Prinz 4, Maybach, Maserati, Ferrari, Goggomobil oder der legendäre Adenauer Mercedes – sie alle geben sich beim 4. Young- und Oldtimertreffen am Sonntag, 4. Mai, von 10 bis 16 Uhr auf dem Gelände der Weingärtnergenossenschaft Heilbronn ein Stelldichein. An die 500 Fahrzeuge, unter ihnen auch weltbekannte Motorräder, erwartet Bernd Sandrisser, sportlicher Leiter beim veranstaltenden Motorsportclub Heilbronn (MCH) im ADAC. Der Eintritt in diese authentische, lebendige und einzigartige Welt der Autoklassiker ist frei. Besucherparkplätze sind ausgeschildert.

Besonders stolz ist Sandrisser auf einen Original Porsche 911 Carrera RS 2.7 aus dem Jahr 1974 aus der

Sammlung von Uwe Kurzenberger. Die Geschichte, die hinter diesem Fahrzeug steckt, ist spannend: Dieser Porsche wurde 1990 im Norden Kenias bei einem Transportunternehmer in erbärmlichem Zustand gefunden, es dauerte aber noch viele Jahre, bis der 911er nach Deutschland kam und in unendlichen Stunden perfekt in den Originalzustand zurückversetzt wurde. Nicht minder freut den MCH-Sportleiter über die Anwesenheit eines Lancia Fulvia von Bernd Morell sowie eines Fiat Panda von Herbert Schürg, der Paris – Dakar gefahren ist.

Begebenheit Amüsant ist die Überlieferung, wie es zum Namen „Adenauer Mercedes“ kam. Sandrisser erzählt: „Mit dem Typ 505 zogen die BMW-Verkäufer einst gen Bonn, um Adenauer den Mercedes 300 madig zu machen. Bereitwillig stieg der Kanzler zur Probefahrt ein, und viel-

leicht hätte er auch einen BMW bestellt, doch beim Aussteigen stieß sich Adenauer seinen geliebten Zylinder vom Kopf. Wohl der Grund, dass die Bestellung ausblieb.“



Der legendäre NSU Prinz TT wurde in den Jahren 1965 bis 1972 in der NSU Motorenwerke AG gebaut. Er bestach durch Handlichkeit und Leichtigkeit.

Foto: privat

Neben den Young- und Oldtimern erwartet die Besucher ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm über die gesamte Dauer des Events. Neu ist in diesem Jahr die

Präsentation besonderer Fahrzeuge, schillernder Persönlichkeiten und Markenclubs. Außerdem wird von 14 bis 16 Uhr der Automobil-Fotograf Sven Bermel professionelle Fotoshootings von Oldtimern und ihren Besitzern gegen eine geringe Gebühr machen.

Vielfalt Die Genossenschaftskellerei Heilbronn bietet Besuchern die Gelegenheit, alles über das Thema Wein kennenzulernen. Geöffnet hat zudem der Wein-Schatzkeller mit dem größten Weinsortiment der Region. Im „Weingarten“, dem Gastro-Treff der WG, und an den Ständen des Motorsportclubs wird für das leibliche Wohl gesorgt. Für Kinder ist ein kleiner Spielplatz vorhanden. Präsent sein wird auch die MCH-Jugendgruppe, mit 40 Jugendlichen im Alter von 6 bis 23 Jahren die größte und erfolgreichste Jugendgruppe in Württemberg.